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Procès-Verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement 

École secondaire Paul-Arseneau 
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1. Ouverture de la réunion et vérification du quorum 

M. Olivier Moreau, président du CÉ, déclare la séance ouverte à 18h34 et nous avons 
quorum. 

 
 

Présent (e) Absent (e)  

X  Olivier Moreau 

Parents 

X  Frédéric Morin 

X  Jacques-Alexandre Le Bail 

 X Jean-Sébastien Albert 

X  Kim Labrecque 

X  Valérie Vigneault 

X  Marc Ricard 

 

   Représentant de la 
communauté    

 

X  Shad Bonenfant 

Enseignants 

X  Véronique Maltais 

X  Christian Robert 

X  Guy St-Pierre 

X  Mylène Chevarie 

 

X  Line Auclair Professionnel 

X  Annick Perreault Soutien 

    

 X Anaïs Poulson 
Élèves 

X  Guillermo Inguanzo Hinojosa 

    

X  Bruno Dufresne Directeur par intérim 

Invité(e) 

Nicole Doucet, secrétaire du CÉ 
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2. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

 

Il est proposé par Mme Véronique Maltais, appuyé par M. Frédéric Morin, que l’ordre du 

jour soit adopté avec l’ajout d’un point sur l’entretien du terrain de soccer. 

RES-080622-20 L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion tenue le 4 mai 2022 

Il est proposé par M. Frédéric Morin, appuyé par Mme Véronique Maltais, que le procès-

verbal du 4 mai 2022 soit adopté. 

RES-080622-21 Le procès-verbal du 4 mai 2022 est adopté à l’unanimité. 

 

SUJETS DES REPRÉSENTANTS DES ÉLÈVES 

4. Retour sur la semaine de la comédie musicale « Le roi lion » 

 

Le représentant du CÉ des élèves nous informe que le spectacle était extraordinaire.  Que 

les élèves avaient beaucoup de talents et que les spectateurs ont beaucoup appréciés. 

 

5. Retour sur la cérémonie de fin d’études (31 mai 2022) 

 

Une très belle soirée, le représentant des élèves a beaucoup apprécié cette expérience 

protocolaire et l’animateur de la soirée, M. Guy St-Pierre, a mené cela d’une main de 

maitre, avec humour et respect des élèves. 

 

6. Retour sur le Gala ESPA (2 juin 2022) 

 

La nouvelle formule de remise de prix pour les secondaire 1 à 4 a été bien appréciée.  Le 

moment « Coup de cœur » pour les classes DIMS aussi.  Le représentant félicite le travail 

de toutes les personnes impliquées dans l’organisation de ce Gala. 

 
 

SUJETS POUR APPROBATION 

 

7. Suivi concernant les évènements payants (voir le sujet 12 au PV de la séance ordinaire du 4 

mai 2022 

 

Il est proposé par Mme Kim Labrecque, appuyé par M. Guy St-Pierre, que le dépôt des 
sommes provenant des évènements payant à l’Agora au fonds 8 et utilisation des sommes 
en investissement et en activités éducative soit approuvé. 
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RES-080622-22 Le dépôt des sommes provenant des évènements payant à l’Agora au fonds 8 et utilisation 

des sommes en investissement et en activités éducatives soit approuvé à l’unanimité. 

 

SUJETS POUR INFORMATION 

 

8. Norme et modalité d’évaluation (dépôt d’un document) 

 

M. Bruno Dufresne, directeur, informe les membres que ce document est vraiment dû pour 
être refait ou du moins, retravailler.  Ce dernier est daté de 2014.  À cause de la pandémie 
des dernières années, le projet de le renouveler a été mis de côté. 
 

9. Règles de passage (dépôt d’un document) 

 

M. Dufresne, explique aux membres du CÉ les règles de passage, du nombre d’unité requis 

pour être promu au niveau supérieur. Il nous informe aussi, qu’il est possible, au 2e cycle, 

de chevaucher 1 ou 2 matières. 

 

10. Calendrier des rencontres du CÉ pour 2022-2023 

M. Dufresne, présente aux membres le calendrier des rencontres du conseil 

d’établissement pour 2022-2023. 

 

SUJETS POUR ADOPTION 

11. Projet éducatif 2019-2020 à 2021-2022 :  Bilan des objectifs et évaluation des moyens 

 

M. Dufresne présente aux membres l’évaluation des moyens et bilan plus ou moins réalisés 
à cause de la pandémie des dernières années. 
 
Il est proposé par M. Christian Robert, appuyé par Mme Kim Labrecque, que le bilan des 

objectifs et l’évaluation des moyens du projet éducatif 2019-2020 à 2021-2022 soient 

adoptés. 

RES-080622-23 Le bilan des objectifs et l’évaluation des moyens du projet éducatif 2019-2020 à 2021-2022 

sont adoptés à l’unanimité. 

 
 

12. Rapport annuel du CÉ (reddition de compte 2021-2022) 

 

M. Olivier Moreau présente aux membres le rapport annuel 2021-2022 
 

Il est proposé par Mme Véronique Maltais, appuyé par M. Frédéric Morin, que le rapport 

annuel 2021-2022 soit adopté. 

RES-080622-24 Le rapport annuel 2021-2022 est adopté à l’unanimité. 
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13. Entretien du terrain de soccer 
 

M. Bruno Dufresne a fait une plainte au contracteur pour l’entretien de la pelouse.  Les 
équipes du RSEQ considèrent que le terrain est dangereux pour les joueurs. 

 

 

 

 

 

 

 

    

Olivier Moreau  Nicole Doucet 

Président  Secrétaire 


